

# *Cuba confirme son engagement envers l'intégration régionale à la réunion ministérielle de la CELAC*

---



**Photo: Prensa Latina**

La Havane, 7 janvier, (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a confirmé ce vendredi à Buenos Aires l'engagement de notre pays à renforcer la CELAC, la Communauté des États latino-américains et Caraïbes en tant que mécanisme de coordination politique pour l'intégration régionale.

S'exprimant lors de la XXIIe réunion ministérielle de la CELAC, le chef de la diplomatie cubaine a insisté sur la volonté de préserver la proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paix et sa pleine validité.

Il a également salué le transfert à l'Argentine de la présidence tournante du bloc régional. Il a d'autre part exprimé le soutien de Cuba au renforcement de l'unité latino-américaine et à la demande avancée par l'Argentine auprès du FMI afin de trouver une solution à la dette frauduleuse que le gouvernement du président Alberto Fernandez a héritée de l'administration Macri.

Bruno Rodriguez a également confirmé le soutien de notre pays à la revendication de souveraineté de l'Argentine sur les îles Malouines et leurs espaces maritimes.

Source: Prensa Latine

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/282127-cuba-confirme-son-engagement-envers-lintegration-regionale-a-la-reunion-ministerielle-de-la-celac>



**Radio Habana Cuba**